

EL QUIOSCO

NUEVO LAREDO

Standard & Poor's auguran economía estable a la ciudad

Standard & Poor's es una agencia de calificación crediticia, dedicada en analizar la solvencia económica del país y de los municipios así como de las empresas

NUEVO LAREDO, TAM.- Standard & Poor's retiró a **Nuevo Laredo** de una lista negativa además considera que el municipio **podría tener un desempeño presupuestal estable** y adecuado.

El pasado 20 de diciembre de 2013, Standard & Poor's confirmó la calificación de riesgo crediticio de largo plazo de 'mxBBB+' del **Municipio de Nuevo Laredo** y al mismo tiempo, la retiró de un listado de Revisión Especial (CreditWatch) con implicaciones negativas, donde fue incluida desde el 14 de junio pasado.

Standard & Poor's es una agencia de calificación crediticia (rating), dedicada en analizar la solvencia económica del país y de los municipios así como de las empresas.

En resumen, la firma considera que el municipio de **Nuevo Laredo tiene una perspectiva estable.**

En su explicación, la agencia calificadora dijo que Nuevo Laredo fue retirada de Revisión Especial (CreditWatch) porque tiene un desempeño presupuestal, incluso estimó que se mantendrá adecuado en los próximos 18 meses, **pese a la reciente transición política.**

"La calificación también está respaldada por un nivel de deuda que esperamos mantenga una tendencia descendente en relación con sus ingresos discrecionales, así como la ausencia de pasivos contingentes significativos", explica el análisis de Standard & Poor's.

Sin embargo, S&P mencionó los factores que limitan la calificación del Municipio, como prácticas administrativas que, su opinión, aún no otorgan certidumbre sobre su perfil financiero en el largo plazo y, en especial, durante los cambios de gobierno; la relativamente débil economía y posición de liquidez, y el marco institucional en el que operan los municipios mexicanos, son otras debilidades de su calificación.

"A pesar de las mejoras observadas en la gestión financiera del Municipio durante los últimos dos años, en nuestra opinión, la **administración financiera de Nuevo Laredo** aún carece de instituciones que garanticen la continuidad de políticas financieras adecuadas durante los cambios de administración. Reflejo de esto, es que al menos en los últimos tres cambios de gobierno, las administraciones financieras han presentado serias dificultades para mantener un flujo continuo de información financiera", explicó Standard & Poor's.

Durante la nueva administración encabezada por el primer gobierno panista para el periodo 2013-2016, Standard & Poor's expresó que **esperan se mantenga una política de deuda conservadora y de largo plazo.**

" Y, en nuestra opinión, los principales retos de la administración financiera serán la implementación de una política formal de liquidez y sistemas de contabilidad que garanticen el flujo de información oportuno, sobre todo ante futuros cambios de gobierno", puntualiza.

